



OBERSCHULE RODENKIRCHEN

Oberschule Rodenkirchen Schulstr. 14-16 26935 Stadland

Gemeinde Stadland
Herr Rübesamen

Gemeinde Stadland

10. SEP. 2019

Eingegangen

Telefon 04732 / 91 89 00
Fax 04732 / 91 89 033
E-Mail schule@oberschule-rodenkirchen.de

Rodenkirchen, 6. September 2019

Schulausschusssitzung am 12.09.2019

Sehr geehrter Herr Rübesamen,

leider kann ich Ihrer Einladung zur Sitzung des Schulausschusses nicht folgen, da ich zur (staatlich vorgeschriebenen) Fortbildung für Schulleiter bin. Auch mein Stellvertreter ist leider dienstlich verhindert.

Daher sende ich Ihnen hier die wichtigsten Informationen zur OBS, die ja vielleicht verlesen und so zu Protokoll genommen werden können:

Die OBS hat zur Zeit 341 Schülerinnen und Schüler, 165 Mädchen und 176 Jungen verteilt auf 19 Klassen.

In Jahrgang 8 und 9 gibt es jeweils eine Praktikumsklasse, die weiterhin den Schwerpunkt auf die praktische Arbeit und das Erreichen des Hauptschulabschlusses bzw. einen Ausbildungsvertrag legt. Dies Modell ist höchst erfolgreich, so konnten im letzten Jahr alle Schülerinnen und Schüler dieser Klasse entweder mit einem Hauptschulabschluss und/oder einem Ausbildungsvertrag entlassen werden. Eine Schülerin versucht jetzt im regulären Unterricht den Realschulabschluss zu erreichen.

Die Inklusionsquote beträgt mittlerweile über 12%, es gibt Kinder in den Förderbereichen „geistige Entwicklung, körperlich-motorische Entwicklung, emotional-soziale Entwicklung, Sprache und Lernen“. Zur Betreuung von Kindern und der Beratung von Lehrkräften und Eltern stehen der Schule 36,5 Stunden durch ausgebildete Sonderpädagogen zur Verfügung.

Die Lehrerversorgung ist durch eine Versetzung, die Neueinstellung einer Sonderpädagogin und diversen Vertretungslehrkräften erfreulicherweise deutlich besser als im letzten Schuljahr.

Zur Schülerbeförderung liegen mir z. Zt. keine Meldungen vor, das vom Präventionsrat letztes Jahr initiierte Aufklärungsprogramm der Bundespolizei bzgl. des Verhaltens an Bahngleisen war erfolgreich. Zwei Einzelfälle seit Beginn des Schuljahres konnten erfolgreich mit den Kindern und den Erziehungsberechtigten geklärt werden.

Ich hoffe, den Schulausschuss damit ausreichend informiert zu haben.

Mit freundlichem Gruß

A. Bode, Oberschulrektorin